

Anlass für [dieses Gespräch](#) zwischen den beiden Ökonomen war das Erscheinen des neuen Buches von Heiner Flassbeck bei Westend. Es hat - mit gewissem Recht - den anspruchsvollen Titel „Grundlagen einer relevanten Ökonomik“. Themen des Gesprächs sind u.a. die Schwäche der Gewerkschaften und die Folgen für die Löhne, die Abwesenheit einer expansiven Fiskalpolitik zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit und die ökonomischen Grundlagen der Umweltpolitik. Von **Albrecht Müller**.

Das aktuelle Fachbuch von Heiner Flassbeck „Grundlagen einer relevanten Ökonomik“ erhalten Sie bei Ihrem Buchhändler vor Ort oder beispielsweise [via Buchkomplizen](#).

Das Buch von Albrecht Müller „Glaube wenig, hinterfrage alles, denke selbst. Wie man Manipulationen durchschaut“ ist ebenso vor Ort oder auch [bei den Buchkomplizen](#) erhältlich.

Titelbild: Screenshot Westend Verlag